

Table « Valoriser »

Animée par Pascale Pérez-Chatté – DDCS 77

Idée principale :

Réfléchir, prendre la parole, s'exprimer, agir, expliquer

Le groupe s'est exprimé et a échangé des idées sur le thème de la valorisation des projets de jeunes. Il s'est ensuite mis d'accord sur la synthèse ci-dessous.

La valorisation des initiatives de jeunes passe par :

- la **réflexion** (en quoi est-ce une initiative portée par des jeunes ?)
- la **prise de parole** (la capacité des jeunes à présenter oralement leur initiative)
- l'**expression** (la capacité des jeunes à défendre leur initiative par tous moyens d'expressions à leur disposition)
- l'**action** (la capacité des jeunes à réaliser concrètement leur initiative)
- l'**explication** (la capacité des jeunes à expliciter leur démarche de la conception à la réalisation en passant par l'évaluation).

L'ensemble de cette démarche réflexive inscrit l'initiative dans la connaissance et la reconnaissance « sociale », la valorisant de fait : elle n'est pas souterraine.